



Viernes, 09 de mayo 2025

## Ministerio de Defensa Nacional

	<p><b>@DefensaEc</b> ¡LA COOPERACIÓN INTERNACIONAL SEGUIRÁ SIENDO UNA PRIORIDAD! 🇪🇺🇦🇺 → Con el liderazgo del presidente, @danielnoboak, el ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo y las @ffaaecuador continuarán forjando alianzas estratégicas con un solo objetivo: mejorar la calidad de vida de los ecuatorianos y fortalecer la seguridad y defensa nacional. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b> Protejamos a nuestras niñas y niños con la vacuna contra la Tosferina. 💉🏢  Hemos desplegado brigadas de vacunación en las unidades educativas para controlar el brote de esta enfermedad de forma efectiva. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b> Gracias a informes provenientes de inteligencia militar y operaciones estratégicas del #BloqueDeSeguridad, se controla la minería ilegal en las provincias de #Carchi, #Esmeraldas, #Imbabura y #Sucumbíos en la frontera norte; y en #Azuay, #ElOro y #MoronaSantiago en el sur del país. Estas intervenciones han afectado significativamente a organizaciones narcodelictivas como Los Lobos y Los Choneros, que financian parte de sus actividades criminales mediante los ingresos obtenidos de la extracción ilegal de minerales. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b> En el sector Juan Montalvo, cantón #LagoAgrio, el #BloqueDeSeguridad identificó una estructura artesanal utilizada como piscina clandestina para el almacenamiento ilegal de combustible, además de 20 tanques con aproximadamente 2.500 galones. Esta operación representa un nuevo avance en la lucha contra el contrabando, evitando que grupos delincuenciales continúen atentando contra el bienestar ciudadano, el medio ambiente y los recursos estratégicos del Estado. <a href="#">Ver más</a></p>



Viernes, 09 de mayo 2025

**@DefensaEc**

¡BLOQUE DE SEGURIDAD ENDURECE SUS ACCIONES EN EL ORO! El compromiso inquebrantable de nuestras fuerzas del orden por recuperar la paz, el control y la seguridad en esta provincia se refleja en el reciente decomiso de 1.132 bloques de sustancias ilícitas en el cantón El Guabo. Este hallazgo, presuntamente vinculado al Grupo Armado Organizado "Los Lobos", constituye un contundente golpe a las estructuras del narcotráfico que operan en la zona. [Ver más](#)

**@DefensaEc**

Gracias a labores de inteligencia militar, el personal del #BloqueDeSeguridad ejecutó una operación exitosa en la zona fronteriza, logrando el decomiso de un importante arsenal presuntamente vinculado a grupos armados dedicados a la minería ilegal y otras actividades delictivas.

Material decomisado: ✓ Pistolas, carabinas y armas blancas. ✓ Cargadores para pistola y 113 municiones. ✓ Radios de comunicación portátiles. ✓ Gorras con la inscripción "Sinaloa". [Ver más](#)

**@DefensaEc**

¡COMBATIMOS LA MINERÍA ILEGAL CON FUERTES GOLPES EN ESMERALDAS! Un territorio en extinción, por lo que buscamos mejorar la calidad de vida de los ecuatorianos y su seguridad. Con el objetivo de debilitar las operaciones de minería ilegal en la provincia de #Esmeraldas, el #BloqueDeSeguridad ejecutó intervenciones estratégicas para desarticular estas actividades ilícitas. San Lorenzo | Se desmanteló un campamento improvisado. [Ver más](#)

## Seguridad y Defensa



**Ejército Ecuatoriano decomisa arsenal vinculado a minería ilegal en San Lorenzo. El Telégrafo**

En una operación militar ejecutada en el sector conocido como la Y de Calderón, en el cantón San Lorenzo, provincia de Esmeraldas, el Ejército Ecuatoriano decomisó un importante arsenal presuntamente vinculado a grupos dedicados a actividades como la minería ilegal y otros delitos en la zona fronteriza con Colombia. [Ver más](#)

Viernes, 09 de mayo 2025



### Ecuador es el punto clave del tráfico intercontinental de cocaína, según datos de incautaciones. Primicias

El papel de Ecuador en el mercado mundial de la cocaína sigue creciendo: en 2024, el país tuvo la segunda cifra más alta de incautaciones en América Latina. Desde aquí también salió el cargamento más grande de esta droga en ser decomisado en todo el mundo. En 2024, en toda la región Colombia y Ecuador están en los dos primeros lugares con 279 y 252 toneladas, respectivamente. [Ver más](#)



### Ecuador pide diálogo a India y Pakistán para evitar que siga la escalada de tensiones. Primicias

El Gobierno de Ecuador exhortó este jueves, 8 de mayo de 2025, a India y Pakistán a dialogar para resolver sus diferencias en torno a la región de Cachemira y evitar que continúe la escalada de tensiones desatada tras el ataque de un grupo armado que dejó 26 muertos el pasado 22 de abril. [Ver más](#)



### Desde Francia, Noboa habla sobre las relaciones con México y la ayuda de Israel contra los carteles. Primicias

"Invertir en la transición energética, combatir la minería ilegal, preservar los tesoros de las Galápagos: Ecuador y Francia avanzan juntos. Cooperación económica, seguridad, lucha contra el crimen organizado: nuestros dos países fortalecen una alianza de futuro, al servicio de los pueblos y del planeta", señaló el mandatario francés. [Ver más](#)



### Nuevo comandante de la Zona 8: "Debemos acelerar el paso en esta cruzada por la seguridad". Primicias

Fuerzas Armadas, Policía Nacional y Municipio de Guayaquil participaron en un Consejo de Seguridad en el que se comprometieron a trabajar de forma coordinada en materia de seguridad. [Ver más](#)



### Triple asesinato en Puerto Quito tras sicariato en Rumiñahui: la violencia no cesa en Pichincha. Primicias

A dos días del sicariato y del ataque de sacapintas en Rumiñahui, la violencia vuelve a sacudir Pichincha: tres hombres fueron asesinados dentro de un billar en Puerto Quito. El hecho se registró en horas de la madrugada de este jueves 8 de mayo de 2025. Medios locales señalan que los atacantes llegaron a bordo de motocicletas y se detuvieron en el establecimiento. [Ver más](#)



Viernes, 09 de mayo 2025

	<p><b>¿Cuál fue la relación de Galápagos con la II Guerra Mundial?. Primicias</b></p> <p>El mundo vea las Islas Galápagos como un paraíso natural y destino turístico; sin embargo, existe un capítulo poco conocido en la historia del archipiélago ecuatoriano: su papel clave en el tablero militar durante la II Guerra Mundial. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Autoridades buscan mejorar la seguridad en escuelas del distrito Nueva Prosperina. Expreso</b></p> <p>En aquella área de la ciudad han ocurrido crímenes, extorsiones y asaltos, situaciones que generan temor entre los residentes. Uno de los últimos casos de conmoción fue el asesinato de una ciudadana, quien se movilizaba en un bus de transporte urbano, en Flor de Bastión. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Asesinan a marino de inteligencia militar al llegar a su casa en el sur de Guayaquil. El Universo</b></p> <p>Un marino que tuvo descanso médico por una complicación en su pie fue asesinado cuando llegaba a su casa a descansar.</p> <p>Esta muerte violenta ocurrió este jueves, 8 de mayo, en la cooperativa Proletarios Sin Tierra, en el Guasmo sur. Uniformados acudieron a ese sector y vieron decenas de personas aglomeradas y sobre la calzada varias vainas percutidas. <a href="#">Ver más</a></p>
<p><small>Desde este 12 de mayo la Policía Nacional retomará el control de 25 vías de Ecuador. Foto: IA</small></p>	<p><b>La Policía Nacional oficializa que controlará 25 vías en Ecuador. El Mercurio</b></p> <p>Los elementos policiales, desde las 00:00 del 12 de mayo de 2025, no solo estarán a cargo de la operatividad del tránsito vehicular. También estarán a cargo de la seguridad ciudadana vial y del orden público.</p> <p>Para esto se identificaron 25 tramos de las vías que más requieren, principalmente, seguridad para todos los que se movilizan. <a href="#">Ver más</a></p>

## Coyuntura

	<p><b>Daniel Noboa: ¿qué más debe cambiar el presidente en su gabinete?. La Hora</b></p> <p>Fuertes indica que “determinados espacios, por la naturaleza de su función, son particularmente importantes, (Noboa) debe tener particular preocupación por armar el equipo con alguien que tenga mucha experticia”. Se refiere a: Ministerio del Interior: “Considerando la condición por la que atravesamos, alguien que tenga la capacidad necesaria para impulsar políticas públicas para contrarrestar el problema de la</p>
--	---

Viernes, 09 de mayo 2025

	<p>inseguridad y la delincuencia. <a href="#">Ver más</a></p> <p><b>Ecuador cambia al viceministro de Minas cada 2 meses y medio: ¿quién asegura el futuro del oro y el cobre?. La Hora</b></p> <p>Más allá de lo económico, la industria también se enfrenta a la amenaza de la minería ilegal, una actividad que —según Orozco— debe ser tratada como “delito transnacional” y combatida con acciones conjuntas entre Estado e industria. La minería formal, afirma, no solo genera empleo y desarrollo, sino que también es una herramienta contra la informalidad y el crimen organizado. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Eldatoec</b></p> <p>En el marco de una cooperación estratégica renovada, Ecuador y Francia consolidan una alianza que apunta a fortalecer la relación bilateral con una visión de largo plazo. Durante una reciente declaración, el presidente francés Emmanuel Macron subrayó: “Ecuador y Francia avanzan juntos, nuestros dos países fortalecen una alianza de futuro, al servicio de los pueblos y del planeta.” <a href="#">Ver más</a></p>

## Opinión

	<p><b>Una Constitución fallida no se reforma, se deroga. Simon Espinosa Cordero. Primicias</b></p> <p>Peor aún sería convocar a una Asamblea Constituyente: un recurso que en condiciones normales podría parecer sensato, pero que, en un país donde el narcoestado ya ha demostrado ser más fuerte que el Estado formal y donde, en 2007-2008, ya secuestró sin escrúpulos la voluntad popular para prostituirla. Sería como pedirle al ladrón que redacte el código penal. <a href="#">Ver más</a></p>
--	---

## Radio y Televisión

	<p><b>Ecuavisa</b> Última semana el bloque de seguridad decomisó cerca de diez toneladas de droga. Mención FF.AA. - <b>8-mayo-2025</b></p>
	<p><b>Telemazonas</b> destrucción de campamento clandestino usado para la minería ilegal. Mención FF.AA. <b>8-mayo-2025</b> <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>TC Televisión</b> Santa Elena decomiso de combustible. Mención FF.AA. <b>8-mayo-2025</b></p>



Viernes, 09 de mayo 2025



**TC Televisión** Francia agenda del Presidente Noboa - **8-may-2025**